

06.08.2019

Erstklassiger FC – Erstklassiges Brot

REWE-Brot mit Vereinslogo soll für die kommende Saison Glück bringen

Autor:in
Sophie Seidel
Pressereferentin REWE West



Rund 50.000 Fans feierten mit dem 1. FC Köln die Saisonöffnung auf den Stadionvorwiesen in Müngersdorf. Auch REWE war mit von der Partie und unterstützte den beliebten Verein. Neben Aktionen für Groß und Klein gab es einen Fanartikel-Verkauf und eine ganz besondere Premiere: Das 1. FC Köln-Brot.

Über 74kg Brot pro Kopf verzehren die Deutschen pro Jahr – ihre Brotkultur wurde 2014 sogar zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärt. Keine Frage also, dass auch des Kölners Lieblingsverein, der 1. FC Köln, mit einem besonderen Brot wertgeschätzt werden soll. Zudem ist das Brot Hommage an den auf der Saisonöffnung ins Rentnerdasein verabschiedeten Hennes VIII und Willkommensgruß an Hennes IX.

Rund 600 Stück der 1kg Laibe des Weizenmischbrottes mit Vereinseblem gingen auf den Stadionvorwiesen über die „Ladentheke“. Der gesamte Umsatz – 1.500,00€ - wurde an die FCStiftung gespendet. „Für uns ist es Ehrensache, den 1. FC Köln auch mit ungewöhnlichen Maßnahmen zu unterstützen. Wir freuen uns sehr, dass das Brot so gut angekommen ist und wünschen uns, dass es für die kommende Saison Glück bringt“, sagt Hanno Rieger, Vorsitzender der Geschäftsleitung REWE Region West.

Ab dem 12. August 2019 ist das Brot zu einem Standardpreis von 2,69€ in den Bake-Off Abteilungen in rund 100 REWE Märkten in Köln und Umgebung erhältlich.